



Cette série documentaire sur l'enfance vous est offerte gratuitement sous la forme de cinq reportages exceptionnels disponibles sur la toile en baladodiffusion.

### **Blogueradiocanada**

<http://blogues.radio-canada.ca/enfancepurlavie/serie-documentaire/>

Cette série d'une grande beauté aborde les thèmes de l'enfance et leurs répercussions sur la vie adulte. À travers les témoignages d'une soixantaine de personnalités vous découvrirez comment les répercussions des expériences enfantines affectent la vie de l'adulte. La série regroupe des gens comme Boris Cyrulnik, neurologue, psychiatre, éthologue et psychanalyste, Zlata Filipović, écrivaine, Gilles Julien, pédiatre social, mais également des actrices comme Pascale Montpetit, ou des écrivains comme Jean-François Beauchemin ou Josée Blanchette ainsi que des gens moins connus qui témoignent de leur enfance et des répercussions que les événements de cette époque ont eu sur leur vie. Parmi les cinq thèmes abordés par Mario Proulx et Eugénie Francoeur vous retrouverez dans le premier épisode le thème des parents inadéquats, celui de l'enfant-roi dans le deuxième, celui de la violence et de la maltraitance et dans le troisième, l'enfant et la société dans le quatrième et enfin la naissance dans le dernier épisode. Pour tous les adultes qui ont souffert ou qui ont été maltraité durant leur enfance cette série vous aidera à panser vos plaies, car c'est souvent à l'âge adulte que l'enfant jadis maltraité commence à en souffrir et à faire souffrir les autres. Une série exceptionnelle à ne pas manquer !